

GLOBAL MIND

グローバルマインド

発行/学)大阪国際学園企画広報部
〒570-8555 守口市藤田町6-21-57
☎06(6902)0787(代) FAX06(6902)8961
Eメール koho@oiu.ac.jp
http://www.globalmind.jp/

GLOBAL MIND IS THE SPIRIT OF OSAKA INTERNATIONAL EDUCATIONAL INSTITUTION

大阪国際大学(OIU) 枚方キャンパス072(858)1616(代) 守口キャンパス06(6902)0791(代)	大阪国際滝井高等学校(OITH) 06(6996)5691(代)
大阪国際短期大学部(OIC) 06(6902)0791(代)	大阪国際大和田高等学校(OIOH)・中学校(OIOJ) 06(6904)1118(代)
	大阪国際大和田幼稚園(OIOK) 06(6902)7329(代)

◆ 独白 ◆

大阪国際学園 理事長 奥田吾朗

「親の背中」
 昨今、若年層による犯罪が増加している。また一方で、子供への虐待、子育て放棄、範となるべき警察官や公務員の飲酒運転などが多発している。昔の日本では、「親は子を慈しむ。子は親を大切にす。年寄りを敬う。人に迷惑をかけない。」など、社会生活を送る上でのルールは、当たり前のごとく、家庭や地域、学校、職場で教えられ、守られてきた。今の日本の社会では、その当たり前のルールが軽んじられ、見失われようとしているように感じる。

昔から、「親の背中を見て子供は育つ」と言われてきたが、果たして日本社会全体が次世代を担う子供たちに「見習ってほしい親の背中」を見せているのであろうか。

戦後最年少首相が、52歳の若さで誕生した。新首相は「美しい国、日本」を掲げ、「日本を世界の人のあこがれと尊敬をいただく」として子供たちの世代が自信と誇りの持てる国を目指している。とりわけ、教育については、「家族、地域、国、そして命を大切にす。豊かな人間性と創造性を備えた規律ある人間の育成」と、全ての子供に高い学力と規範意識を身につける機会を保障すること」を唱えている。

明治維新以来、日本を訪れた欧米列強が日本人と接し、この国の人は一般庶民に至るまで礼儀正しく、節度のある素晴らしい国民性を持っていると評したという。新首相の方針も日本人の持ついた良いところが失われつつあることに危機感を抱いているのではないかと感じる。

本学園は、「建学の精神である。全人教育」を基礎として、礼節を重んじ、世界に通じる心豊かな人間の育成を理念として、これは、単に知識や技術を教えるのではなく、社会生活を送る上で必要な規律、規範を身に付けさせる事をこの大切なことを訴えている。我々教職員は、学校では勿論、日常の私生活を含め、子供達の手本となる「親の背中」を見せよう、日々心がけたいものである。

第二期将来計画 平成20年度開設に向け新学部・学科構想具体化

大阪国際大学では守口キャンパスに国際コミュニケーション学部を平成19年度に開設するに至り、受験生の同学部への関心は高く推薦入試における学生募集も好調な滑り出しを見せている。

文部科学省へ同学部の届け出後に学内にて第二期将来計画検討部会が発足し、引き続き、大学・短期大学部充実に向け学部・学科の再編について検討、現在枚方キャンパスに設置している経営情報学部と法政経済学部について、両学部を改組し新たにビジネス学部と現代社会学部2学部の設置を、また短期大学部においても現在の家政科と国際文化学科を統合する形で新たにライフデザイン総合学科の設置を、いずれも平成20年度開設として計画を取りまとめ理事会に答申、承認されたことを受けて、その準備に着手することとなった。

新学部・学科の概要は次のとおりです。(学部・学科名は仮称)

ビジネス学部の設置

新たに設置を予定しているビジネス学部は経営デザイン学科(入学定員120名)と経済ファイナンス学科(入学定員100名)の2学科から構成される。

経営デザイン学科では、事業承継者、起業家及び、経営管理者を育成することを目的に、経営の基本と応用能力を身につけ、ビジネスの場で指導力を発揮できる能力を持つ人材の養成を教

育目標としている。同学科に2つのコースを設け、起業家養成コースでは、経営実務に重点を置いた実践的な教育を行うとともに、経営学検定や貿易実務検定、ビジネス法務検定といった資格取得を目指している。また経営スペシャリストコースでは販売実務や商品企画、広告・宣伝について学ぶとともに販売士やマーケティング検定、フレッションビジネス検定などの資格取得を目指している。



経済ファイナンス学科では、グローバル化した現実の経済社会の中で、論理的思考と実践的技術を身につけ、経済、ファイナンス、会計のそれぞれの分野で自立的に行動し活躍できる人材の養成を教育目標としている。同学科に2つのコースを

設け、経済コースでは、経済学、税法、ファイナンスシミュレーションに於いて学ぶとともに、経済学検定や各種証券資格の取得を目指している。また会計・ファイナンスコースでは、簿記や会計学、税法に関する諸知識を学ぶとともに簿記検定や税理士といった資格取得を目指すものとなっている。

現代社会学部の設置

現代社会学部は情報デザイン学科(入学定員110名)と法律政策学科(入学定員100名)の2学科で構成される。

情報デザイン学科では、情報化社会において先端の情報技術や表現技術を駆使し、自由に新しいデジタル文化を創造できる人材の育成を教育目標としている。同学科に2つのコースを設け、コンテンツデザインコースでは、多様なメディア表現方法を学ぶとともにCG検定、Webクリエイター能力検定やマルチメディア検定といった資格取得を目指している。またシステムデザインコースでは、システム設計や情報技術といったITに関する専門的技術を身につけるとともに、PC検定、システムアドミニストレータや情報技術者といった資格取得を目指している。

法律政策学科では、グローバル化や情報化時代において、現代社会が抱える課題に政策的思考によってアプローチし、企業、コミュニティ、国際社会で活躍できる人材の育成を教育目標としている。同学科に2つのコースを設け、法律行政コースでは、企業における法律実務や国や自治体の行政活動について学ぶとともに、法学検定やビジネス法務検定、知的財産検定といった資格取得を目指している。また総合政策コースでは、企業・地域・国際の安全やコミュニティ

づくりに関して学習するとともに、行政書士、防災士、環境管理士、福祉住環境コーディネーターといった資格取得を目指している。

短期大学部新学科構想

ライフデザイン総合学科(入学定員200名)ではグローバルな視野を持ち、暮らしや社会の変化に対応できる知識・能力を備え、これらの資質をもとに、企業社会はもとより、家庭、地域社会、国際交流に貢献できる人材を養成することを教育目標としている。同学科では5コースを設け、受験生の多様なニーズにも対応できるように工夫がなされている。

各コースにおける教育の特色は、栄養士コースでは栄養士養成を目的として、栄養士免許および栄養教諭(2種)免許が取得できるカリキュラムを備えている。またライフデザインコースでは食や福祉・心理・医療に於いて学ぶとともに中学校教諭2種免許(家庭科)や訪問介護員(2級)といった資格取得が可能となっている。総合ビジネスコースではビジネスの実務的教育を行うとともに秘書士や販売士といった資格取得を目指した教育を展開する。また観光・英語コースでは観光実務や英語によるコミュニケーションの能力を高め、旅行業務取扱管理者の資格取得を目指している。さらに情報コミュニケーションコースでは情報処理に関する知識・技能を付与するとともに情報処理に関する各種資格取得を目指す教育を実施していく。

また施設面でもこれまでの調理実習室に加え、新たに実習室を増設するなど教育環境面についても整備を進めていく計画である。

学長補佐(将来計画担当) 石井 滋

CONTENTS

- 充実のタイボランティアワークキャンプ(2面)
- 滝井高校バレー部、インターハイで準優勝!(5面)
- インターンシップ体験記~営業、メディカルフィットネス(7面)
- 盛り上がった大学祭・文化祭(8面)



『D51』の幼稚園バスが堂々お目見え

大阪国際大和田幼稚園では、保護者からの要望もあり、来年度から送迎バスを運行することになりました。本バスは、蒸気機

をよろしく願います!(大阪国際大和田幼稚園 教諭 饗庭真祐美)

関車『D51』をイメージしており、赤色と青色は、幼稚園生活の楽しさを、黄色は、未来へ羽ばたく明るさを、黒色は「力強さ」を表しています。

来年度の運行を前に、今秋にはいも掘りの園外保育に出かけ、早くも活躍場面を広げて園児からも大好評を。安全と安心をもちたらしながら「移動する園空間」として、幼稚園の新しい仲間

来年度から新しい制服へ コムサデモードスクールレーベルを採用



大阪国際滝井高等学校では、平成4年の校名変更に伴って制定されて以来14年間続いてきた制服を切り替え、来年度より新しいものとする。これは、平成19年度より普通科に設置する『体育・吹奏楽コース』の新コースに併せ、新生滝井高校のイメージをさらに高めることを目的としている。

「凛として美しい学校」のイメージを制服で表現しており、オープンスクールはじめ入試説明会等では中学生のみならず保護者からも人気を博している。

新制服は、白のブラウスにタータンチェックのスカート、そしてチャコールグレーの3つボタンのジャケットに、紺色にえんじ色と白色のストライプが入ったリボンをつけるものでファッションプランド・コムサデモードスクールレーベルを採用。

セント・ミルドレッド・ ライトボン・スクール SMLS校 '93年に姉妹校提携



女子一貫教育を進めるSMLS校で生徒たちと交流する本校生

交流は英語のみ、会話に苦勞も 折り紙など日本文化紹介 帰国後もEメールで交流

人々と交流を持つことにより、異文化を学び、語学力を伸ばしています。

日本語教育を行っていないSMLS校生との交流は英語のみで行われ、滞在当初は会話に四苦八苦する本校生も、伝えたい理解したいという気持ちで一生懸命接することにより、気づくと互いに意思疎通できるようになっていきます。

約2週間の滞在で本校生徒たちとSMLS校生、ホストファミリーとの間に築かれた絆は深く、本校生にはカナダにもう一つの家族ができています。

楽しい思い出とともに帰国した後も、Eメールを通して交流を続け、毎年秋にはSMLS生が本校を訪問します。

世界に羽ばたく女性教育めざす

本校から春季2週間ホームステイなど

性教育を目指し、幼稚園から高等学校の女子一貫教育を進めています。本校からは春季に海外研修の一環として女子希望者がカナダを訪れ、姉妹校訪問、ホームステイを約2週間経験します。滞在中には、様々な活動を行います。

多くの生徒や先生方が見守る

今度は、10月23日からの2週間、SMLS校生が本校を訪問しました。今年度は彼女たちが日本において、異文化を学び、本校生とより交流を深め、ともに世界に視野を広げていくことを目指しています。

(大和田高校 教諭 野村 由佳)

OIUの短期海外研修

タイの異文化を体験

バンコク大のボランティア参加

1991年からOIUの提携校であるタイバンコク大学が毎年主催する「現地ボランティアキャンプ」には約60人のバンコク大学生が毎年参加し、1ヶ月間ボランティア活動を行っています。日本からは大阪国際大学、羽衣国際大学の日本人学生が、キャンプ途中から参加する形になっています。

2006年には、3月5日から16日まで、OIUの国際交流センター企画の短期海外研修の

ひとつとして「タイボランティアアワークキャンプ」が実施され、7人(引率、経営情報学部助教 授 韓 尚秀)のOIU学生が参加し、タイの異文化を体験すると同時にタイとの国際交流を深めました。

障害者病院を慰労訪問したり、バンコクから300Km離れた田舎町(Nakhon Ratchasima)の小学校の建設現場でボランティア活動を展開しました。空き教室で寝泊りしながら、



小学校の建設現場でのボランティア活動

建設現場の手伝い以外に現地小学生に折り紙、手玉、漫画、空手、日本料理等の日本の伝統文化を教えながら、現地住民との交流も深めました。

キャンプ最後の日には、小生や地域住民が大勢集まり、OIU学生の旅の安全を祈る儀式を開いてくれました。親しく



日本料理のアピール

なった子供や住民が糸のバンドを手首に一本一本結んでくれる時には、涙の連続でした。

自給自足でも海外へ出かけ、貧しい国の子供や障害者のために苦しいボランティア生活にもかかわらず、ボランティア精神にもとづいて頑張ってくれたOIUの学生が大勢いることに、私自身

感動しました。拍手をおくりたい。実にすばらしい国際交流だったと思います。

さらに、全学的規模で、細かく、今年度までOIU学生の面倒をみてくれたバンコク大学の関係者に感謝したい。参加された羽衣国際大学生とも、いい友達になれたことも、有意義だったと思います。

(国際大経営情報学部助教 韓 尚秀)

日本児童文学学会賞 松田教授に特別賞



大和国際大学 人間科学部心理コミュニケーション学 松田 尚秀教授が、第30回日本児童文学学会賞特別賞を受賞、贈呈式が11月11日に、都留文科大で行われた。

松田教授は、宮沢賢治の作品を読んだ時に湧き起こる「名状しがたい不思議な感覚」の正体を明らかにするため、深層心理学を中心に独自の方法で研究を積み重ねてきた。対象となった『宮沢賢治 存在の解放(ヒツグバン)』(ヘー(洋々社)は、自身の発行する研究誌「ワルトワラ」に連載していた評論をまとめた集大成で、「今後の賢治研究、児童文学研究に多くの示唆を与える価値あるもの」として高く評価された。

秋の叙勲、受章者



瑞宝小綬章 水本逸郎氏
元 大阪国際大学入試広報室長
帝國学園法人本部事務局長、参

直言



私の郷里の大先輩に吉田松陰がいます。小さい頃、町へよく行くも何度が訪れ、暮れ維新の志士に躍動する姿に思わせたもので、松陰の偉大さは、生身の偉大さは、二ヶ所のコミュニケーションは、わづか

「金剛石も磨かずば玉の光は添わざるに人は学びて後にこそ誠の徳は現るぞ」という歌があります。これは、ダイヤモンドは原石を磨かなければ光り輝かないように人間も同じで、人は磨けば、それだけに光る様々ならずばらしい素質を持っている。また人は学んでこそ誠の徳が現れる、という意味です。教育と学習の大切さを説いています。日本は資源の乏しい国です。しかし人材という資源は豊富にあります。

教育と日本の未来

取締役 法務本部長 伊藤 幹生

政治・経済・学問・文化・芸術等々多様な分野で、日本の人材が活躍するようにならなければ、日本は立国国でありたいものです。

国家百年の大計は教育にあり、教育が日本の未来を拓く、という観点で、学園教育関係者及び学ぶ立場の人達に、真剣に考えて欲しいと思います。

留学・研修レポート

楽しく貴重な体験 オーストラリア交換留学



大阪国際滝井高等学校 3年1組 堀井 明子

5月13日、私たち4人の交換留学生は先生や家族に見送られ、オーストラリアへ出発しました。

次の日、早くもツーラックカレッジの学校生活が始まりました。毎朝、ホストマザーが学校まで送ってくれました。日本では絶対にありえないことが、ここでは当たり前だったので、正直驚き、少しお嬢様気分でした。学校は滝井高校の5倍以上の広さがあり、とても広かったです。建物も由緒あることが目に見えてわかりました。

この学校には、韓国や中国などからの留学生が多かったです。しかも、みんな私と同じぐらいの年齢なのに英語が流ちょうで感心しました。ツーラックカレッジの生徒は、国籍を問わずみんな仲良しで、私たち4人にも気軽に声をかけてくれて、楽しい学校生活を過ごすことができました。

休日、ホストファミリーとスーパーに買い物に行ったり、外食したりと、いろんなオーストラリアの生活を体験し、楽しみました。中でも、フィリップアイランドで、コアラや野生の子供のペンギンを見たことは忘れられません。

この4週間泣いたり、笑ったりと貴重な体験をさせていただきました。今回交換留学生に選ばれて、本当に良かったです。素晴らしい経験をありがとうございました。

(2006年5月13日から6月10日までオーストラリア ツーラックカレッジ交換留学に参加)

大阪国際大学で自分が 学んだこと

大阪国際大学大学院 総合社会科学部研究科1年次生 劉 健

私は中国大連の出身である。2004年9月に交換留学生として留学生別科に入学し、母国の大学を卒業した後、今年の4月に本学の大学院に進学した。振り返ってみると、短い間だったが、たくさん学んだ。

まず、日本語の習得では、前よりだいぶ自由に話せるようになってきた。それに、大学院で経済関係の専門用語に触れた。そのおかげで日本語版の経済の文献も読めるし、日本の経済に対する理解も深くなってきた。

その他に、日本の社会や文化なども学んだ。華道、茶道のような周知の文化だけでなく、日本人がどのように暮らしているのか、どういうふうの問題を考えているのかなどの民俗文化まで体験させてもらった。

大阪国際大学にいる間に、いろいろ経験した上で人生に対して、深く悟った。すべきことも分かってきた。それは辛抱すること、感謝の気持ちを持つこと、愛することであると思っている。辛くても負けず、何回も失敗から立ち直り、ひたすらに前へ進む。人々との出会いを大事にし、感謝の気持ちを持って、愛すべき人を愛する。そして美しい毎日を送る。

このように、私はここで学びながら成長していく。(中国・大連出身)

迫力ある中国伝統「京劇」観賞

奥田メモリアルフェスティバル



「西遊記」の一場面。白骨精の変面やテンポよい立ち回りなどで、観客を圧倒した。

京劇講座や新作「西遊記」

近隣住民と一般公募で700人招待

開かれた学園づくり、地域交流プログラムの一環として、一般市民を招き、文化・芸術イベントを愉しんでいた。...

奥田メモリアルホールで開催された。また、今回の本フェスティバルには、イベント趣旨に賛同し22社の企業が後援団体として協賛いただいている。...

「京劇」。近隣住民の方のほか一般公募で多数の応募者の中から抽選で350名を無料で招待し、「京劇の大ファン」という方から「機会があれば一度みてみたかった」という方まで、多くの反響が寄せられた。...

大阪国際大学人間科学部人間健康科学科 殿谷成子助教授のセミナーⅡ受講生(2年次生)が、京阪大和田駅までの通学路の清掃活動を行った。

殿谷助教授セミナーⅡ受講生 タバコ拾いなど清掃 和田路の路 大和通



駅前商店街も清掃。だんだんゴミを探す目が鋭くなる学生たち。

ハロウィン楽しむ 中田和 飯装した先生と英語で対話、お菓子ももらって



「Trick or Treat?」飯装した先生と英会話できたら、お菓子がもらえるよ。

終了後、学生たちは、「やり始めは、だらだらしていたが、いつのまにか夢中になっていった。友達と一緒にやると楽しい」と、これは定期的に行わないと意味がないと感じた。...

「Trick or Treat?」飯装した先生と英会話できたら、お菓子がもらえるよ。

食堂新築の地鎮祭 守口キャンパス、3月完成 大阪国際大学・短期大学部(守口キャンパス)の食堂新築工事に伴う地鎮祭が、9月12日に守口キャンパスで行われた。



地鎮行事 穿初之儀を行う奥田吾朗理事長

Table with columns: 日時, タイトル, テーマ・講師(敬称略), 場所, 主催. It lists various academic events and seminars held at the university.

来年の国際大・短大公開講座

Table with columns: 日時, タイトル, テーマ・講師(敬称略), 場所, 主催・問合せ. It lists public lectures for the following year.

奥田政三教育研究基金奨励学 長期派遣交換留学(中国・四川大学(9月~19年7月)西川愛美(国コミ2)▽森口裕規(経情2)(中国・浙江万里学院

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

歯の絵画移動美術館「JR大阪環状線802号車内に展示された

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

幼稚園絵画表彰(敬称略) 第43回大阪府(歯の保健)図画・ポスターコンクール

失敗から自分を見つめ直す

「今、会いにゆきます」 第2回 学生チャレンジ制度



韓国の協定校・東洲大学で、日本文化を伝えるなど、様々なチャレンジをした。写真右端が酒井さん。

人間科学部
国際コミュニケーション学科
3年次生 酒井 悠希

せん。しかし、その人とは本当の友達であると私は確信しています。コミュニケーションに大切なのは上手な言い回しだけでなく大切なのは「聞く・話す」と「分かって欲しい・分かってほしい」というお互いの気持ちです。そんなことも、日本で生活していればなかなか気が付きません。

結局、文化がどうこの前に、人生の勉強をさせてもらいました。海外で生活する外国人に自分がなってみて、その生活の難しさを身をもって体験しました。したいことがあってもどう表現しても伝わらない不安や誰かに頼らなければならぬという気持ちの押し返さなさい。実際にこれは自分が経験してみないと分からないと思います。私は実際にこの気持ちを体験し

事前の計画 大切さ痛感

私が今回、学生チャレンジ制度に応募しようと思ったきっかけは、今年の3月に本学の国際交流センターが行っているTA(日本語教員アシスタント)というプログラムで韓国に行ったときに、お世話になった人々に

恩返しをすると同時に、日本の文化を伝え、韓国の文化を吸収するためでした。TAで私は韓国がとてもし好きになり、「韓国で日本語教師になりたい」という夢も生まれました。しかし今回、私がしたことは「恩返し」ではなく、「失敗する」ということでした。私の計画不足や力不足で、結局またみんなに迷惑をかけ、お世話になり

クラブ活動 訪問

2005年11月、サークルから部に昇格して丸1年が過ぎた女子サッカー部。関西女子リーグのトップクラスを目指すとの宣言通りに力を伸ばし、今秋は2部リーグで無失点で優勝を果たしました。

「来年の春リーグ(一部2部総当り)では、最低でも4位を目指します。そうなるとうんかレが見えてきますね。今秋のリーグ戦では、計22点をものに



http://www.oiu.ac.jp/club/moriguchi/soccer-f/

ストでも大活躍でした」と、チームメイトの活躍を讃える高橋麻菜キャプテン(同4)自身は、関西学生秋季リーグの優秀選手賞を受賞したそうです。

女子サッカー部 宣言通り、優勝、無失点

2部リーグインカレ出場も視野

「男子のスポーツというイメージだけど、女子も楽しめるスポーツ。男子に比べ、スピードやキック力が劣る分、速いパス回しなど、テクニックでカバーです。1つのボールを追いかけ、チーム一丸となってゴールに向かっていく雰囲気は、個人競技にはないものです。点を入れた時は最高ですよ。」

「人間が思い通りに使うことが難しい足を使うスポーツですが、練習次第で、思い通りに操れるようになる。それがほんとうらしいんです」と言う根っからサッカー好きが創った同部も、来春は初代部長が卒業して第二ステージを迎えます。熱い戦いぶりを期待したいと思えます。

現在部員は38人。うち31人が初心者だそうです。経験者がサポートします。女子はコツコツ努力するので、必ず上手くなるんです。みんな向上心があり、負けずばらばかりです。」「

女子バレーボール部
6/23 西日本大学選手権大会 ベスト16
10/29 関西大学女子リーグ1部に3季ぶりに復帰 4勝6敗4位
女子ソフトボール部
8/5 第38回西日本大学選手権大会 ベスト4
10/7 第38回秋季関西学生リーグ戦1部 5勝2敗3位
11/4 第23回関西学生新人戦 優勝
女子バスケットボール部
5/31 西日本学生選手権大会 3回戦敗退
10/22 関西女子学生リーグ2部

吹奏楽部
7/31 吹奏楽コンクール北地区大会 銀賞
軽音楽部
8/21 第27回近畿地区 高校・中学校軽音楽系クラブコンテスト We are Speaker Ages 2006g 予選会 22チーム中6位
大和田中学
女子バレーボール部
9/23 北河内秋季大会 優勝
9/18 大阪私立高校総合体育大会 優勝
10/7 第60回大阪中学校秋季総合体育大会 ベスト8
ソフトテニス部
11/18 第21回守口市中学校秋季新人大会 島田竜治(2)・竹添貴政(1) 優勝



経営情報学部



法政経学部



人間科学部・短期大学部

香(以上4)
同 国際コミュニケーション学科 王 曉虹▽中山苑香(以上2)▽伊勢谷佑加▽松田千絵(以上3)▽坂本真理子▽劉曉丹(以上4)
同 人間健康科学科 岡田さやか▽松本幸子(以上2)▽石野友理▽古田智美(以上3)▽砂川絵美▽大島さほら(以上4)
同 スポーツ行動学科 長尾宣子▽則本やよい(以上2)▽金城尚美▽小林 睦(以上3)▽伊藤 優▽田崎里美(以上4)
短大 家政科 右寺美幸▽西光由希子(以上2)
同 幼児保育学科 小滝桃子▽峯上衣美▽藤田亜希子(以上2)
同 国際文化学科 今谷久美子▽栗岩那名▽高木雅子(以上2)

「枚方キャンパス」
経営情報学部 北川順一▽原雪玲▽長岡勇希▽西村政輝▽松比良俊也(以上2)▽東島葉子▽金 桂花▽小嶋貴仁▽高橋枝里▽于 宛篤(以上3)▽平田拓也▽光富敬祐▽大西広平▽高屋慶成▽谷村 良▽陳 莉文(以上4)
法政経学部 明石侑亮▽金原

慶幸▽田所千紘▽堀井勇気(以上2)▽平野佑裕▽大草快貴▽多田菜里▽鶴飼 梓(以上3)▽清水慎平▽藤原宗祐▽西井亜紗美▽西村 賢▽渡邊麻実▽山田裕子(以上4)
「守口キャンパス」
人間科学部心理コミュニケーション学科 角 由帆▽加本彩子▽古川芳美(以上2)▽乾薫▽畑林江子▽原田麻衣(以上3)▽岩本恵利奈▽大石絵里

て、日本で、身近なところで私の大学で生活している留学生たち、そのみんなの手助けをしたいと思います。いろいろな出来事を体験し、たくさんの人々とかかわりを持ち、本当に人生観が変わりました。行った良かった！やってみて良かった！失敗してよかった！心の底から思います。そして、この企画に参加、協力してくれたすべての人々に感謝しています。

BOOK
大阪国際大学短期大学部
幼児保育学科教授
植田 光子(著)

手あそび百科
(ひかりのくに2006年)
2500円+税

範囲の広い遊びである。本書には、122という多数の手あそびが紹介されているが、その構成は「生活の手あそび」「季節・行事の手あそび」「いろいろな手あそび」の3章からなっている。あいさつ、手洗などの基本的な生活習慣に役立つたい時など、いろいろな場面や子ども年齢・状況に

「手あそび」は、保育のなかで活動と活動のつなぎや、ちよっとした時間に、道具も使わず、いつでも、どこでも、誰でも楽しく遊ぶことができ、保育者にとって、たいへん活用

「手あそび」の動作を可愛いイラストつきで分かりやすく説明してある点は、見て楽しく、やってみると楽しくとの思いが伝わり、保育者だけでなく、保護者を目指す学生そして、保護者にもおすすめの本である。(評者 城南短大附属幼稚園 園長 藤本 英美)

◆新刊
国際大・短大
○「ジャーナリズムの基礎知識」心流コミ教授 長澤彰彦 著 シヤツフル・クリエイション 2000円
○「人間の共生」をめざして「ヘインクル」の福祉学 人健教授 橋本義郎 編著 福川書房 2100円
○現代英語法辞典 国際コミ教授 菊池繁夫 共著 三省堂 14700円

7勝0敗 1部昇格 1部8位
10/25 インカレ予選チャレンジマッチ出場
ワンダーフォーゲル部
6/3, 4 日本リバーベンチャー選手権大会 6位入賞
9/3 Aチーム、北山川ラフティング大会 準優勝
滝井高校
バレーボール部
7/22 近畿高校優勝大会 準優勝
9/18 大阪私立高校総合体育大会 優勝
9/24 全国私立高校選手権大会 優勝
10/4 第61回秋季国体少年女子大阪(選抜) 第3位(メンバーに才崎哲次監督、選手7人が選出)

法政経教授 鎌野多美子 訳 三修社 9500円
○「EUと東アジア共同体」名誉教授 金子敦郎▽木谷 勤▽法政経教授 宇山博▽大矢吉之▽鎌野多美子▽古賀敬太▽松井嘉和▽松下啓一▽同助教 堀谷雅弘▽瀬島 誠▽同講師 滝田 豪 共著 萌書房 2500円
○「英米文化」英米文化事情用教材。スボ行教授 浅香佳子 著 大阪国際大学人間科学部 非売品

ヘッドラインニュース

Table with 2 columns: Date/Event and Description. Contains various news items from 2006 (平成18年) across different categories like sports, education, and community events.

大きな声援を得て、攻めに守りに力を発揮した滝井高校バレー部(手前)



滝井高校バレー、準優勝

インターハイ 中央大会

生徒ら800人、整然と応援

選手たちの大きな力に 2年連続 守口市長、メダル贈る
平成18年度全国高校総合体育大会(インターハイ)中央大会...

大和田中学女子バレーベスト8
3度目の全日本選手権「和をもって制す」をモットーに...

西日本大会ベスト4 西都大学1部優勝
国際大軟式野球部 大阪国際大学軟式野球部が、17年連続17回目の西日本大会で...

舟木さんが大活躍
大阪国際大学ソフト選手権 大阪国際大学女子ソフトボール部所属の舟木千恵外野手(スポンサー)...

人工芝グラウンドで4高校を招き交流戦
国際大ラグビー部主催 9月3日、国際大体育会館のラグビー部が主催して、ラグビーフェスティバルを開催した。

江田さん 修斗でもV
全日本フェザー級アマ選手権 格闘技界で数々の栄誉
江田さんは、これまで、第7回ブラジリアン柔術全日本オープントーナメント大会で...

課外活動奨励者表彰
平成18年度前期(敬称略)
女子バレーボール部(平成18年度関西大学バレーボール連盟女子春季2部リーグ戦ベストサポーター賞)▽眞崎晶子(スポンサー)(同新人賞)▽小森千加(同4)(同敢闘賞)

平成19年度 入試日程 学生・生徒募集要項

大阪国際大学大学院

Table with columns: 選考種別, 出願期間, 選考日, 合格発表日, 入学手続期間. Rows include 修士課程 and 博士(後期)課程.

大阪国際大学

Table with columns: 選考種別, 出願期間(消印有効), 選考日, 合格発表日, 入学手続期間(必着). Rows include 一般 A日程, センター利用 I期, etc.

国際大短大部

Table with columns: 選考種別, 出願期間, 選考日, 合格発表日, 入学手続期間. Rows include 一般 A日程, センター利用, etc.

*一般入試の上記出願期間については、期間最終日が金曜日の場合は翌週月曜日、それ以外の曜日の場合は翌日に限り守口キャンパス持ち込みのみ受け付ける。

*大学編入は国際コミュニケーション学部を除く。

Table with columns: 出願期間, 選考日, 合格発表日, 入学手続日. Rows include 大阪国際滝井高等学校, 大阪国際大和田高等学校, etc.

経営情報学部では、「女の人生すごろく」「ルール編」「ヒマラヤ王国ネパールの楽しいフィールドワーク」など、盛り沢山の模擬授業、体験メニューを用意。...



国際大校方キャンパスでは、住田裕子弁護士を迎え、特別講演会を開催した。

経営情報学部では、「ライブドA事件の背景」CGでマンガを描いてみよう!、「モンゴル喫茶コーナー」留学生が作る本場の味...。

大和田幼稚園では、9月15日入園希望者に対して入園説明会が開かれ、64人が参加。園での生活をまとめたビデオ上映をはじめ、来年度から運行するD-1パスによる通園方法の説明なども行った。

大和田中学校のオープンスクールは、7月22日と10月7日に開催され、104組の保護者と生徒が参加され、...

滝井高校では、10月7日と11月18日にオープンスクールが行われた。ナッシング、チャイルドケアなど各コース授業体験やクラブ体験、ゆかいな英会話...。

資格取得者(敬称略) 平成18年度前期 (※は表彰対象資格) ◆国際大 *TOEIC850点以上 (1P含む) 国コミ4李洛柱

龍太郎▽三浦孟明▽満島直也▽三藤洋平▽森井霧音▽矢島圭▽山田隆弘▽山本哲也▽山脇宏樹▽吉永翔▽吉橋由起▽佳山光▽与那嶺達也▽野々○小強▽劉芳▽同1有瀬希▽今本英男▽齊藤拓己▽武田まなみ▽辻川祐介▽長谷川皓一▽広田達也▽藤元友貴▽松岡悟史▽村上慶▽水戸勇佑▽光武美穂▽村上数磨▽村上直樹▽山口志保▽山田伊織▽渡辺直折

日商PC検定「文書作成」2級 心理コミ2 荒田 恵 同3級 心理コミ1 佐藤この実 *情報処理技術者試験 経情4 4 高屋慶成 *パソコン検定2級 経情4 宮野智暢 *パソコン検定準2級 経情3 谷澤 良▽同2上柴 了▽西村政輝▽劉 小強 *パソコン検定3級 経情4 小森裕史▽中山将志▽同3 吉良雄樹▽小畑裕吾▽佐々木健之▽杉本純子▽山下洋平▽高木真宗▽池上晃弘▽佐藤友祐▽高田真一▽同2 西村政輝▽長岡勇希▽北川博明▽首崎達也▽吉田和徳▽音藤孝之▽同1 竹内一良▽丸山和晃▽伊賀直直▽加門優也▽柳 俊吉▽岸 大典▽岡田えり子▽坂部雄弥▽法政経4 丁 紅▽柳 俊峰▽同3 山名健志▽小野田正之▽同2 梅谷吉隆▽未次功恵

◆短大 *日本語文書処理技能検定3級 国文2 前谷明奈▽今谷久美子 *販売士検定3級 家政2 右寺美幸▽森野 桜▽山口 愛▽山崎淳子▽山本由佳▽吉村真衣 *日本漢字能力検定2級 幼保2 門 真衣▽藤澤美穂▽藤田亜希子 *秘書技能検定2級 家政2 角田真理子▽国文2 笠嶋万友美 *カイワライイセンスグレードD 幼保2 西田麻充子▽藤澤美穂▽若山春菜 *ビジネスコンピュテーティング検定2級 国文2 藤本紗由美▽内藤早紀▽今谷久美子 (7面に続く)

19年度 入試展望



新設される国際コミュニケーション学部も優秀な学生確保をめざす。(8月、守口のオープンキャンパスにて)

優秀学生確保の入試制度も導入

の募集広報活動は、新学部開設の広報を中心に、各地説明会での受験生対面相談、高校訪問、大規模な交通広告の実施など、前年度以上の体制で取り組んでまいりました。その結果、今夏のオープンキャンパスでは18歳人口の減少にもかかわらず、好調であった昨年度並の参加者がありました。

◆大学・短大◆ 大学・短大のオープンキャンパスは、7月23日の守口キャンパスを皮切りにスタート。枚方では2回、守口では4回開催され、総計2577人の入場者が...

学科紹介や相談コーナー 教科ごと入試対策講座も

盛況!好評!オープンキャンパス

どの依頼も相次ぎました。これまでのところ、概ね当初目標の活動計画を完遂し、入試シーズンを迎えております。既に10月から順次実施しているAO入学者や推薦入学者等の状況については、ますます

目標数を確保し善戦しているものではないかと考えておりますが、今後の入試展開は気になるところで。 いよいよ1月以降、19年度入試も中盤から終盤を迎えます。...

ます。今夏には枚方キャンパスに人工芝グラウンド設置、守口キャンパスではクラブハウスの建て替えに続き、来春、新しい学生食堂棟も完成します。これからも魅力ある大学・短大づくりに努め、受験生に広報してまいります。

入学したい第一志望大学が目ざす

大学・短大

来春卒業の
大学・短大生

バブル期並み 売り手市場

内定率は大学17.7%、短大3.2%増に

昨年比
同期に比べ

景気の上昇とともに回復してきた求人者が平成18年度に一気に増加し、リクルートワークスの調査では、新卒の民間企業の求人数が約82.5万人に上り2年間で約23万人増えた計算になりました。かなりよくなる



大学3年次生を対象に行われたグループ別ガイダンス リクルートスーツ編の様子 (10月26日、守口キャンパス)

日本経済新聞の10月15日付けの朝刊にも「2007年度採用状況調査では2007年度採用の入社予定者が2006年より13.3%増え、3年連続で2ケタ増となった」との記事が出ており就職環境の改善の状況を裏付けています。

本学も9月末日の就職内定率は、大学が昨年比45.0%から62.7%へ、短大も47.5%から50.7%へ上昇しています。内定者数を比べても大学は250名から363名で約1.5倍になり、短期大学は102名で昨年と同数ですが、就職率(就職決定者/卒業生)は大学が64.9%、短大が74.2%だった18年3月卒を超え数字になると

思われます。

キャリア教育に関しては17年度にキャリアセンターの就職講座として導入したYESプログラムが18年度は授業科目「キャリア開発プログラムⅠ・Ⅱ・Ⅲ」として開講され、前期は夏期休業期間の8月22日から31日までの8日間に集中講義形式で計30コマの講義が行なわれました。18年度からは本学もYESプログラムの認定機関として認められたため、基礎学力の「読み書き」「計算」「社会常識」とビジネスマナーの4領域について修了した大学生、短大生合わせて221名に修了証を発行いたしました。

10月に入り卒業前年次生への就職指導も始まる時期になりましたが、18年度は就職支援プログラムスケジュールガイダンスとして、それぞれの行事の主旨や目的、日程等に関し、パワーポイントを使用して説明したところ、昨年と比べ、2倍以上の出席があり、申し込みを必要とする講座も定員をオーバーして急遽、講座を追加するという状況です。

また、キャリアセンターでは、学生指導用のテキストも就職活動の手引きであるマニュアルブック、自己分析や企業研究のほかに、履歴書を書く練習もできるワークブックに加え、キャリアセンターの活用冊子としてのガイドブックを新規に作成し、学生に配布することにより、キャリアセンターの有効活用が啓発に務めています。

先日の先生熱意、感慨を感じた。就職説明会、留学、資格... 先生熱意、感慨を感じた。就職説明会、留学、資格... 先生熱意、感慨を感じた。就職説明会、留学、資格...

感じない時よりも、努力が成果として実感できる時の方が学生も頑張る傾向があるように思われます。その意味では、来年度の就職環境は、それこそ目的を明確にして就職活動を継続すれば、必ず成果は手に入ることであること、学生諸君に伝えていきたいと思えます。

- 資格取得者(敬称略) Microsoft Office Specialist Word2002 Excel2002 国文2 高山玲子
- 滝井高校 全商ワープロ実務検定1級 3年 高徳未末
- 同2級 3年 平井 遥 守丘彩花 松下陽子 前川惠梨 大城里 恵
- 英検2級 3年 今木千鶴 江口 理恵 三船由香利 近藤祐子 阪口桃子 永野恵里 西村安優子 濱田奈恵 平瀬綾夏 古谷美也子 村田あゆみ
- 大和田高校 英検2級 3年 木村真奈美 有元利恵 大脇さおり 伊藤幸祐 丸川翔平 岡田あすか 中川詩織 松村真唯 米原沙知 友国辰哉 嶋田千紗 中尾さやか 大辻雅 義 小林由季 坂下 遥 徳川郁乃 村上真帆 2年 永村仁来 山本 翔 1年 大井戸菜月 延原 彩
- 大和田中学 英検準2級 3年 幣 優香 蔵内紀子

就職環境 視界良し

インターンシップ体験記 大学

勇気ある行動の必要性痛感



経営情報学部3年次生 研修先 パワーステーション 高見 裕子

私は、株式会社パワーステーションのインターンシップに10日間参加させて頂きました。

正直、私はどういう仕事をしたいのか、はつきりしていません。それをはつきりさせる為に、興味があった営業という仕事があるというのを知りたいと思いついた事を決めました。

社会に出れば通用しないこともあるのだと思いました。営業とは会社の顔となつて自らが取引先へ行き、拒絶や断り文句

運動療法の普及に努めたい

人間科学部スポーツ行動学科 3年次生 研修先 今村クリニック 小林 睦



私は、京橋にある医療法人今村クリニック併設のメディカルフィットネスM.I.C.で実習をさせて頂きました。

M.I.C.は主に生活習慣病を伴つたメタボリックシンドローム

に耐えながら立ち向かっている「勇気ある行動」が必要であると強く感じました。また、お客様に満足して頂くのと同じくらい自分も満足しなければいけないと知りました。

改善を目的とした施設です。仕事の内容は利用者の対応スレッドを一緒にしたり、トレーニング内容を記録したり、心肺運動負荷試験の補助、データの打ち込みなどがありました。

私はいま、体験した事をもちに、自分に「やりがい」を持てるような会社探しをしていきたいと思えます。

利用者の気持ちを考えるプロ意識に触れることができたことなどです。また、自分の知識のなさを意識の違いを思い知り、残りの学生生活での勉強の取り組み方を見直すいい機会になりました。

先生の熱意、感慨を感じた

就職説明会、留学、資格

大学・短大で、今年度も9月に保護者懇談会が開催された。就職説明会や、学生生活をより充実したものとするための、教務、留学、資格取得、学生生活全般などについて、個別に保護者からの相談に応じるもので毎年好評を得ている。

求職者により良い情報提供

日曜日の朝刊の折込求人紙、町で見かける無料の求人フリーペーパー、インターネットや携帯から仕事探しができるe-aidem、合同企業説明会など、時代のニーズに合わせた形で求職者により良い情報を提供しているのがアイデムです。

大学時代はよく学び、それと同じくらい遊びました。時間が豊富にある学生時代にどれだけの知識を身につけることができるか、そしてどのようなジャンルでもいいので、自ら学ぶということが社会に出たときに大きな財産となります。

OB・OGレポート

アジア就職のすすめ

大学を卒業後、JTBで添乗員として就職したのですが、その頃、テロの影響で海外に行くチャンスが遠ざかったんです。どんな手段でも、海外関係の仕事に就きたかったので、いろいろ探しているときに、ブーケットにあるリゾートホテルでのインターンシップの話を知りました。

こんな私の海外就職のやりかたには、すごく時間がかかったけれど、着実にやってきたと自信を持っています。いろんな語学を学べてすごく刺激的でした。もっともっと、日本人が、活躍できる場所が増えればいいなと思います。



大阪国際大学 法政経学部法政経学科11年卒 株式会社アイデム西日本事業本部 大阪北営業所 リーダー 東根 正和



大阪国際大学 人間科学部国際コミュニケーション学科02年卒 マレーシア ヒルトンクアラ Lumpur ゲストリレーションスタッフ 太田 朋未

大阪国際学園 CALENDAR

大阪国際大学 大阪国際大学短期大学部 (枚方・守口)

- 12.25 後期年内授業中断
平成19年
- 1.9 後期授業(再開)~18(幼児保育以外)
~2/2(幼児保育1)
~2/8(幼児保育2)
- 1.22 補講~26(幼児保育以外)
- 1.29 後期定期試験~2/7(幼児保育以外)
- 2.23 追・再試験~27
- 3.19 卒業証書・学位記授与式(枚方)
- 3.22 卒業証書・学位記授与式(人間科学)
- 3.23 卒業証書・学位記授与式(短大)

大阪国際滝井高等学校

- 12.18 保護者会~21(1,2年)
- 12.22 授業終了式
- 12.25 冬季休業開始
平成19年
- 1.7 冬季休業終了
- 1.9 授業再開日、学年かるた会
- 1.25 学年末考査~31(3年)
- 2.1 学校見学会
- 2.5 3年登校日
- 2.22 卒業式予行
- 2.23 卒業式
- 3.1 学年末考査~6
- 3.9 登校日
- 3.22 終業式
- 3.25 春季休業開始
- 3.26 学習合宿~29

大阪国際大和田高等学校 大阪国際大和田中学校

- 12.18 イングリッシュフェスティバル予行(中学)
- 12.19 イングリッシュフェスティバル(中学)
- 12.20 スケート実習(中学)
- 12.22 終業式
- 12.24 スキー講習~26(高校)
- 平成19年
- 1.9 始業式
- 1.25 全校集会(高校)
- 1.31 3年授業修了(高校)
- 2.27 卒業式予行(高校)
- 2.28 卒業式(高校)
- 3.1 学年末考査~7(高校)
- 3.2 卒業式予行、送る会(中学)
- 3.3 卒業式(中学)
- 3.5 学年末考査~7(中学)
- 3.11 スキー講習~15(中学)
- 3.20 終業式

大阪国際大和田幼稚園

- 12.22 終業式
平成19年
- 1.9 始業式
- 2.24 生活発表会
- 3.2 個人懇談会~6
- 3.8 年長組お別れ会~9
- 3.17 保育修了証書授与式
- 3.23 終業式

守口キャンパス 優花祭 11月4日、5日「全力疾走」



一発芸は爆笑の連続

焼き鳥いかがですか〜



大きな拍手を受けた花笠ロック

幼稚園運動会 10月8日 年長組『花笠ロック』

民謡ならではの足の動きや、細かな振り付け練習を日々積み重ねた、年長組の子ども達です。花笠を持ち、豆絞りを首に巻き、意欲満々で登場。花笠を使った大きな動作、次々に変化する隊形移動も見せ場です。当日は、自信を持って堂々と演技することが出来ました。沢山の方から大きな拍手を受け、皆でやり遂げる素晴らしさを味わい、今後の意欲にも繋がった意義ある運動会となりました。

教諭 石川 美香

プロフィール
2005年、第1回学生チャレンジ制度に企画を採択され、モンゴル祭り「ハーン来訪」を開催。その時に企画チームとして立ち上げた「en」は、「イベントチームen」として再スタートを切った。メンバー8人中3人が国際大生。将来の目標は、地域の人たちをまとめられるような、ローカルに根ざしたイベント！

学生チャレンジ制度後、落ち着くどころか、チームの運営や他団体との共催で走り回る藤田さんだが、

枚方キャンパス 大学祭 11月3日、4日「feel」



「公開収録でいこう!!」FM枚方と学生たちのコラボレーションで大学祭の様子をオンエア



屋外ステージでパワー炸裂



男女協力して最高のヤキソバを



卒業式を迎えたクラスを明るく表現した「ハッパケ☆3の2」

祭 最高の時間を〜 大学祭 文化祭

今年の秋も大学祭・文化祭で各キャンパスはにぎわいを見せた。友人たちと力をあわせて何かを創り出す喜びと自信は、さらに充実した学園生活を送るための力となるに違いない。国際大枚方キャンパス大学祭の今年のテーマは、来場者に何かを感じてもらえる大学祭にする!という意図をこめて「feel」。一方、守口キャンパスの優花祭のテーマは「全力疾走」。目の前にはある真実を思い切り楽しめ、最高の時間を過ごすしてほしいという願いがこめられている。また、中学・高校でも、それぞれのテーマで文化祭が行われた。

メインステージのクイズ、大阪国際大学のツワモノたちが勢ぞろい!

滝井高校 文化祭



「姉妹校からの留学生も一緒に楽しんだよ」

大和田高校 グローバル祭



何が出るカナ? 3年C組「さわってみよう」

大和田中学 文化祭



名曲「聞こえる」を見事に歌い上げた全体コーラス

ひと

藤田泰宏さん

大阪国際大学法政経学部3年次生

「さあ、どっぴいっぴいおもしろいことをしようか」 イベントで自分の生きる場所を見つけた

イベントチームen 代表



「もともと大嫌いだっただ、他人と関わるのが」と言うから意外だ。

「自分と自分が持っているもの以外に心がけない、まわりを見下したような自己チューだった。」

「転機となったのは、高校卒業後にアルバイト先でバイトリーダーを任せられたこと。」

「先輩たちに全く尊敬されない先輩だった。それで、リーダーシップに関する本をめちゃめちゃ読んで。その後、紆余曲折あり、enへと続き、イベントを通して、人と出会うのが楽しくなってきた。人は知り合っただけで、何か良さがあり、尊敬できることがわかったんです。」

「en」発足時、モチベーションを支えていたのは、モンゴルの恋人だった。しかし彼女とは別れることに。

「正直揺らぎました。2トップの片方が消え、どうなんねん、俺はどうしようかな、と。そんな時、「1人で立て」と言ってくれる人がいた。ここでやめたら笑われるん違うかと、協力してくれた人々の期待に応えたいという思いもあり続けてきたと思う。」

「そして活動は、誰かのためから「自分のため」になっただけだった。」

「就職活動のネタに、みたいな動機で始めたことが、今では自分にはなくてはならない存在です。イベントは出会い。大道芸や自然工作のおじいさん、河川敷アートのチーム。俺のイベントの師匠は一級建築士。普通に大学生やってたら出会えないよな人が、俺を大声で歓迎して



氏が、去る11月13日、91歳で逝去された。ここに謹んでお悔やみ申し上げます。

「さあ、どっぴいっぴいおもしろいことをしようか、からスタートし、手段、集客、ルート、いろんな準備段階があって、当日は爆発です。大阪の若者が元気になるようなことをやっていきたいんです。」

・本紙に記載の学年、肩書き等はすべて情報収集時のもので、発行時期と異なる場合があります。ご了承ください。

・郵送不要の方住所等の変更、本紙に関するご意見、ご感想等は企画広報部までご連絡下さい。電子メールもご利用下さい。